

APRES PLUSIEURS ANNEES

Une malade est ramenee a la sante et a la force

*Atteinte de faiblesse de coeur, elle ne pouvait
parcourir sans danger une distance
quelconque—Comment l'impul-
sion de la vie lui fut
donnee.*

Du *Freeholder* de Cornwall :

Le roman des faits inédits de la vie réelle dépasse en réalité les fictions les plus ingénieusement inventées. Un coup d'œil dans les coulisses, nous fournirait la preuve que le dessous de l'existence sont composés de plus d'appréhensions, d'embarras et de douloureuses anxiétés qu'il en existe à la surface. Nous trouvons des personnes dont l'existence évolue constamment entre la santé et la maladie : bien peu de ces faits, si toutefois il y en a eu, viennent à la connaissance du public, ou sont soufflés dans l'oreille-humaine. Vous pouvez obtenir les confidences de ces malades qui vous feront la longue et triste nomenclature des maux et des douleurs qui souvent, sont bien mal compris par les amis, et plus mal traités encore par les médecins. Action de grâce soit rendu au puissant génie qui a découvert ce panacé maintenant fameux contre les maux auxquels l'humanité est en proie, quand le sang est appauvri et que le système nerveux est épuisé. Des milliers ont employé et des milliers emploient encore avec le plus grand profit les Pilules Roses du Dr Williams. Elles ont passé et repassé par le creuset et l'expérimentation et sont sorties avec des hommes de plus en plus grands. La déclaration suivante est de quelqu'un qui a été soustrait à un affaiblissement et à une douleur de cœur qui semblaient devoir toujours durer. Mary Fisher, du canton de Lancaster, comté de Glengarry, est une célibataire. Il y a environ huit ans, Mlle Fisher fut atteinte de faiblesse

et de sensations douloureuses dans la région du cœur ; on attribuait son mal à plusieurs causes, toutes plus ou moins plausibles, tels que surcroît de travail, exposition au froid, etc. Elle était réellement faible et l'action du cœur était anormalement rapide. Le médecin qui la soignait déclara que le mal provenait des palpitations nerveuses du cœur et il la traita en conséquence pendant deux ans. A cette époque, elle était si affaiblie qu'elle prit le lit. Douze mois durant elle fut alitée, recevant des soins domestiques seulement. Néanmoins son état s'améliora quelque peu et elle put être transportée chez une de ses amies, Mme J. Hancy, près du village de Lancaster, où elle fut sous traitement médical et prit des remèdes pendant trois ans. Au bout de ces trois ans, elle ne pouvait même pas faire une courte distance à pied. Durant toute cette période, elle se plaignit constamment de douleur au cœur. Il y a environ deux ans, elle commença à prendre des Pilules Roses du Dr Williams, et à partir de ce moment elle constata une amélioration marquée dans son énergie nerveuse. Pendant l'été de 1896, l'amélioration était encore plus sensible. Vers le milieu de l'été elle travaillait et marchait comme le commun des femmes. La guérison progressa d'une manière si satisfaisante et avait un caractère de permanence si évident que Mlle Fisher retourna chez elle. Tels sont dépourvus de toutes fleurs de rhétorique, les faits de ce cas remarquable. La maladie était persistante, tenace et difficile à combattre. Mais l'emploi régulier des Pilules Roses du Dr Williams, produisit un merveilleux changement que les amis de Mlle Fisher jugèrent convenable de faire connaître aux autres.

Les Pilules Roses du Dr Williams guérissent en s'attaquant à la racine de la maladie. Elles renouvellent et reconstituent le sang, renforcent les nerfs et chassent la maladie de la constitution. Evitez les contrefaçons en insistant pour que chaque boîte que vous achetez soit entourée de l'enveloppe portant la marque de commerce entière, les Pilules Roses du Dr Williams pour les Personnes Pâles.